

Abogan por mejores zafras azucareras en Cuba



La Habana, 26 oct (RHC) Para tener más ingresos y que haya bienestar y prosperidad en la gran masa de trabajadores vinculados al sector azucarero tienen que irse obteniendo crecimientos productivos sostenidos, precisó José Ramón Machado Ventura, Segundo Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, al intervenir este jueves en el encuentro de directivos del Grupo Azucarero (Azcuba) con los más de 270 delegados e invitados a la ii Conferencia Nacional del Sindicato de Trabajadores Azucareros (SNTA).

Al puntualizar acerca de las estrategias trazadas para la zafra cercana dijo que habrá que moler toda la caña posible, en cifras estimadas superiores a la anterior contienda, y enfatizó acerca de la atención que necesitan los campos y semillas que queden para la del 2019-2020, pues resulta importante seguir incrementando las producciones por su alta implicación en la economía, informa el periódico Granma.

No podemos retroceder y así deben trabajar los 56 centrales que molerán, unos con pasos más amplios que otros y todos hacia delante, y para ello se requieren esfuerzo y disciplina, y eso tienen que reclamarlo ustedes en sus colectivos, subrayó el dirigente partidista ante quienes llegan al cónclave sindical como representantes de miles de obreros, muchos de ellos con arraigo a lo que constituyó la primera industria, necesitada de retornar a planos estelares.

Al mencionar algunos planteamientos reiterados en las asambleas previas a esta conferencia, mencionó la importancia de que se cumpla lo previsto para mejorar los caminos cañeros, que también pertenecen a las comunidades, así como el papel que deben desempeñar las autoridades pertinentes en municipios y provincias, a fin de garantizar fuerza de trabajo con destino a esta y otras zafras, independientemente del programa nacional relacionado con la formación vocacional desde edades tempranas, hasta la preparación de técnicos e ingenieros.

Sobre esos y otros 20 señalamientos emanados de las citadas reuniones y que son competencia de la instancia nacional, se refirió en una amplia información Julio A. García Pérez, presidente de Azcuba. Muchos de dichos asuntos están vinculados a necesidades para mejorar condiciones laborales y de vida de los trabajadores y se encuentran en vías de solución o en proyectos de inversión a corto plazo, pues en no pocos casos requieren un alto financiamiento, planteó.

Igualmente habló de los retos en el plan de la economía con vistas a la venidera zafra, que comenzará en menos de diez días, y aseguró que existen condiciones para que sea mejor a la anterior, así como de las proyecciones del programa azucarero hasta el 2030.

La sesión plenaria, que también contó con la presencia de Ulises Guilarte de Nacimiento, secretario general de la ctc y miembro del Buró Político del Comité Central, estuvo dedicada a profundizar en las respuestas a inquietudes y planteamientos expresados en las conferencias en la base, municipio y provincia, donde se evaluaron de manera crítica las debilidades e insuficiencias en el sector y cómo recuperarlo.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/174906-abogan-por-mejores-zafras-azucareras-en-cuba>



Radio Habana Cuba